grande thaumaturge, ne peut que contribuer grandement à accroître la confiance en la mère de la sainte Vierge, et à augmenter considérablement le nombre des pieux pèlerins qui visitent ses sanctuaires.

Si les prodiges, qui s'opèrent presque chaque jour, aux pieds des autels de Sainte-Anne de Beaupré, continuent de favoriser les familles du Canada, nous pouvons espérer que cette consolatrice des affligés, ce médecin de toutes les maladies, arrivera encore à un rang plus élevé sur nos autels.

GRANDE FÊTE DU PREMIER OCTOBRE.

Jamais il n'a été donne à Québec, et nous pouvons l'affirmer, à la Puissance toute entière de célébrer une fête semblable à celle qui a réuni, dans l'enceinte de notre Basilique Mineure, trente-trois Archevêques et Evêques. près de quatre cents prêtres, et une foule innombrable de fidèles. Oui, la fête du 1er octobre, avait tous les caractères d'une solennité qui force l'admiration de tous ceux qui en sont les heureux témoins.

Comme nous n'avons qu'un espace bien restreint à consacrer à cette grande date de notre histoire religieuse, nous dirons donc que le deux centième anniversaire de l'établissement de l'Evêché de Québec, a réuni tous les genres de beauté, et tout ce qui pouvait remplir les cœurs des catholiques d'une joie indéfinissable.